

700 Warga Cilellang Hadiri Silaturahmi H. Rudi Hartono

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JOURNALIST.ID](https://www.barru.journalist.id)

Dec 12, 2022 - 06:19



BARRU- Tahapan Pemungutan Suara Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak tahun 2022 di kabupaten Barru tinggal menghitung hari. Para Calon Kepala Desa (Cakades) saat ini aktif bersosialisasi.

Salah seorang Cakades di desa Cilellang, kecamatan Mallusetasi, kabupaten Barru nomor urut 2, H. Rudi Hartono (HRD) menggelar acara silaturahmi dan tatap muka di rumah warga Sukma Abdullah, Jln. Sultan Hasanuddin, desa

Cilellang, pada Ahad (11/12/2022).

Sekira 700 warga pendukung HRD hadir dalam acara tersebut, terdiri dari kaum Emak-emak, Tokoh masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan lain-lain.

Acara silaturahmi dan tatap muka Cakades HRD ini diisi dengan ceramah oleh Ustadz M. Jafar Anwar, S.Pd.I M.A.P., dari kabupaten Wajo, kemudian dilanjutkan dengan orasi oleh HRD dan salaman dengan para pendukung yang hadir.

Dalam orasinya, HRD mengajak seluruh warga dan pendukung untuk sama-sama bersatu memenangkan Pilkadaes Cilellang pada 19 Desember mendatang. Dirinya juga berterima kasih kepada seluruh pendukung yang hadir dalam silaturahmi dan tatap muka ini.

"Saya sampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya kepada seluruh pendukung yang hadir dalam acara ini", kata HRD.

Nomor berapa kita? pendukung HRD menjawab No 2, Rudi lagi berteriak, etteki hadirin semua menjawab oppoi dilajut lagi dengan teriakan bersamaan Alhamdulillah.

Sementara itu, salah seorang warga yang hadir dalam silaturahmi tersebut memuji HRD.

"Coba lihat, penampilannya yang sederhana, sopan, gagah dan berwibawa terlihat sangat dekat dengan masyarakat. H. Rudi Hartono merupakan contoh pemimpin masa depan dan pantas untuk mejadi Kepala Desa Cilellang dua priode yang maju, moderen dan menjadikan Desa Cilellang meraih Piagam Penghargaan Desa Mandiri", kata warga.

Sekadar diketahui, dalam acara tersebut Panitia menyediaka kursi sebanyak 600 tapi masih banyak yang berdiri maka di tambah lagi 100 menyadi 700.

(Ahkam)